

# 碧南市立南中学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



平成 27 年度南中学校スローガン

地域の活動や交流を通して思いやりの心を育もう

〈1年生では〉

福祉実践教室を通して思いやりの心を育みます。

〈2年生では〉

職場体験を通して礼儀やあいさつ、マナーなどを学びます。

〈3年生では〉

保育実習を通して相手を理解すること、思いやる心を育みます。

福祉実践教室では、実際に不自由な体験をすることで、相手を思いやる心を育みました。

福祉実践教室・トイレ掃除の会・職場体験・保育実習



毎年恒例のトイレ掃除の会の様子です。七福醸造さんに協力していただき、トイレ掃除を通して普段使用しているトイレの大切さや、トイレを磨くことによって心も磨かれることを勉強しました。

職場体験では、職場の方との交流を通して働く意義を学びました。



## 家庭の方へ 地域の皆様へ

南中学校では地域の方との交流や活動を通して、各学年に沿った心の教育を行っています。

日頃の学校生活では育むことができない心の教育を御家庭でも行っていただき、学校、地域、保護者の皆様と協力して生徒の心の育成を行いたいと願っています。



みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック